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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Vignette automobile
Question écrite n° 3150

Texte de la question

M. Pierre Pascallon attire l'attention de M. le ministre du budget sur le mode de calcul de la vignette automobile.
A cet effet, il lui demande si le Gouvernement est pret a etudier la possibilite de se baser non plus sur la
puissance fiscale mais sur la puissance reelle du vehicule pour calculer le montant de la vignette.

Texte de la réponse

La puissance administrative des vehicules n'a effectivement aujourd'hui aucun rapport avec la puissance reelle
du moteur qui equipe le vehicule. Le mode de calcul en vigueur est defini par la circulaire du 23 decembre 1977
qui s'applique aux voitures particulieres receptionnees par type depuis le 1er janvier 1978. Le calcul prend en
compte la cylindree du moteur, le type de motorisation et les caracteristiques de la transmission. Il permet
d'obtenir une puissance administrative en meilleure correlation avec la consommation de carburant des voitures
et favorise donc la conception de vehicules economes en carburant. Les autres categories de vehicules a
moteur restent soumises aux dispositions de la circulaire du 28 decembre 1956, ou la puissance est directement
proportionnelle a la cylindree du moteur. L'evolution du mode de calcul de cette puissance administrative devrait
necessairement etre realisee en fonction des evolutions technologiques previsibles des moteurs et des
transmissions et ne pourra vraisemblablement etre envisagee que dans une approche plus large ou les aspects
lies a la protection de l'environnement, a la securite routiere et aux exigences d'harmonisation europeenne
seront aussi pris en compte.
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